
平成３１年第１回たつの市教育委員会定例会議事日程 

 

                          と き 平成３１年１月２５日（金） 

                     午後２時 

                      ところ 市役所分庁舎ホール 

 

 

１ 開会宣言 

 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

 

３ 教育長諸報告 

  （１）平成３１年第１回たつの市議会定例会（３月議会）の日程について 

  （２）平成３１年成人祝賀式について 

  （３）不登校・いじめについて 

   

 

４ 議事 

   議案第１号 平成３１年度当初予算について 

 

 

 

５ 自由討議 

    

 

６ 次回教育委員会開催予定日   平成３１年２月２６日（火）午後２時～ 

〃    開催場所  （   分庁舎第３会議室   ） 

  次々回教育委員会開催予定日  平成３１年３月  日（ ） 

     〃    開催場所  （              ）  

 

７ 閉会宣言 

 



 

平成３１年第１回たつの市教育委員会定例会会議録 

           

と き 平成３１年１月２５日（金） 

午後２時 

ところ  たつの市役所分庁舎ホール 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 ただ今から、平成３１年第１回たつの市教育委員会定例会を開会します。 

 

 それではまず始めに、会議録署名委員の指名を行います。 

 ●●委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

 次に、会議の公開又は非公開の決定を行いたいと思います。 

 

 教育長諸報告のうち、（３）不登校・いじめにつきましては、たつの市教育委員会会議規則第

９条第１項第７号、会議の公開が不適当とする事件の規定により、また、議案第１号「平成３

１年度当初予算について」は、同規則第９条第１項第４号、教育予算その他議会の議決を経る

べき議案についての意見の申出に関する事件の規定により、非公開にすることが適切であると

思われます。 

 賛成の方は挙手願います。 

 

  ＜ 挙手 ＞ 

 

 賛成が出席委員の３分の２以上の多数と認め、非公開と決定します。 

 それでは、先に公開案件を審議した後、非公開案件の審議を行います。 

 

 それでは、教育長諸報告に入ります。 

（１）平成３１年度第１回たつの市議会定例会（３月議会）の日程について、事務局報告願い

ます。 

 

 平成３１年第１回たつの市議会定例会の告示が２月２０日に行われます。２月２７日に第１

日、３月１日に第２日が開催されます。３月６日には福祉文教常任委員会、分科会が行われま

す。３月１４日、１５日には定例会第３日、第４日が行われ、３月２２日が第５日の最終日と

なります。以上となります。 

 

 何かご質問、ご意見はございますでしょうか。 

 ないようですので、次に、（２）平成３１年成人祝賀式について、事務局報告願います。 

 

 それでは、成人祝賀式の報告をさせていただきます。 

 出席者数ですが、対象者が７８３名で、その内、６４４名の参加がございました。出席率は

８２．２パーセントでした。昨年度と比べると、１．９パーセントの増となっております。中

学校区ごとの参加者の内訳につきましては、資料のとおりとなります。以上でございます。 

 

 何かご質問等はございませんか。 

 

 たつの市は人数的にも丁度よいぐらいの規模で、とてもよい式典でした。昨年も感じたこと

なのですが、ビデオの先生の声がよく聞こえませんでした。マイクを調整するなどして、もう

少しはっきりと聞こえるようにしていただいた方がよいかと思います。 

  

 分かりました。 

 

 この成人祝賀式では、中学校の先生はメッセージを送ることができるのですが、もし可能で

したら、小学校の先生もメッセージを送れるようにしていただけたらと思います。 

 

 この成人祝賀式は、実行委員会の子どもたちが中心となって執り行っているものです。毎年

実行委員会のメンバーは変わりますので、先ほどの教育委員様のご指摘については、また議題



 

 

 

 

教育長 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

等で取り上げさせていただき、検討していくことといたします。なお、小学校の先生について

は、ビデオメッセージはないのですが式典の案内はしており、今回も多数ご出席いただいてお

ります。 

 

 とても良い成人式でした。 

中学校単位でまとまりがありましたが、私立や附属中学校へ進学した生徒に対してはどのよ

うに対応しているのですか。 

 

 住所関係なく、出身が市内の小学校で、式典に参加したいという問い合わせがあればご案内

をしております。 

 

 分かりました。 

 ほかにご意見等はございませんか。 

 

ないようですので、これで教育長諸報告を終わります。 

 それでは、これで公開案件の審議は終わり、ここから公開案件の審議に移ります。恐れ入り

ますが、傍聴人の方は御退席願います。 

 

  ＜ 傍聴人 退席 ＞ 

 

  ＜ 非公開案件の審議 ＞ 

 

 続きまして、自由討議に入ります。何か討議事項をお持ちの方はいらっしゃいませんか。 

 

 ないようですので、これで自由討議を終わります。 

 

 次に、次回以降の教育委員会定例会の日程調整を、事務局からお願いします。 

 

  ＜ 次回、次々回の日程調整 ＞ 

 

 以上で、第１回たつの市教育委員会定例会の日程は、全て終了しました。これをもちまして

閉会します。 

 

 

午後３時４５分終了 

 

出席者 

教育長                横山 一郎 
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教育管理部長             田中 徳光 

教育事業部長             冨井 静也 

教育管理部参事（兼）教育環境整備課長 沖田 基幸 

教育事業部参事（兼）社会教育課長   小松 精二 

教育事業部参事（兼）歴史文化財課長  岸本 道昭 

教育事業部参事（兼）人権教育推進課長 中山 茂樹 

教育事業部参事（兼）体育振興課長   西田 豊和 

教育総務課長             坪内 利博 
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幼児教育課長             田中 彰人 

すこやか給食課長           村上 秀樹 

社会教育課主幹            喜多村 玲 

 

 


